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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 - DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº O 1/2020 - Diária nº 056 

Requisitante: ( x ) Vereador ( ) Funcionário 
Nome: Luiz Carlos dos Santos 
Valor: R$ 2.429,68 (Dois mil, quatrocentos e vinte e nove reais e 
sessenta e oito centavos) 
Dotação orçamentária: 3 3. 90 .14 .14. 00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 07/12/2020. 
Data da missão: 08/12/2020 a 12/12/2020. 
Data de retorno: 12/12/2020 
Destino: Brasília-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Participação na XIX Marcha dos vereadores e Vereadoras em Brasília-DF. 

Bastos, 07 de dezembro de 2020. 

Carlos d6s Santos 
eread~ 
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CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R Presidente Vargas, 488 - CEP 17690-000 
Bairro: Centro -Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHOfTIPO REC URSO 

Fone: (14) 3478-1601/3478-2777-3478-4099 
e-mail: contabiüdade@contabilidade.sp.gov.br 
http:íiwww.camarabastos.sp.gov.br 000715/20 Ordinári Orçamentário 

ÔRGÃO 
01 LEGISLATIVO 

UNIDAD_ç: ORÇA,~ENTÁRIA 
UlCAMARA MUNICIPAL 

OOTAÇÂQ. 
Ul0310001.2.001.3390.14.00.00 DIÁRIAS - PESSOAL CIVIL 

INº CONTA 
! 36 

CREDOR 5 Luiz Carlos dos Santos 
FONE UF 

ENDE~ÇO ~ . 1 O O 3 d . . k . KUa Antonio João Jar im Hi ari 3478 - 4179 
CIDADE 

Bastos SP 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA EMISSÃO VEN CIME NTO 

Dispensa por Limite 056 07.12.20 07.12.20 
VALOR ORÇADO 

150.000,00 
SALDO ANTERIOR 

98.990,00 
VALOR 00 EMPENHO 1 

2.429,68 
1 

VALOR TOTAL 

96.560,32 
ITEM 

1 
QUANT. 

4,0000 

1,0000 

UNID . ESPECIFICAÇÃO 
Concessão de Diária entregue em 
conformidade com o Art. 3º, item 
I, da Resolução nº 02, de 02 de 
julho de 2019, ao Vereador da 
Câmara Municipal de Bastos, Luiz 
Carlos dos Santos , para 
deslocamento até Brasília- DF. 
Concessão de Diária entregue e m 
conformidade com o Art. 5º , item 
I, da Resolução nº 02, de 02 de 
julho de 2019, ao Vereador da 
Câmara Municipal de Bastos, Luiz 
Carlos dos Santos, para 
deslocamento até Brasília- DF. 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

552,2000 2 . 208 , 8000 

220,8800 

TO 

DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS, QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRffO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ___ ~--~'----

CHEQUE Nº: qoJ 3 88 
BANCO· W}xt\ ú(f«,M@ tfJbi4 
RECURSO· _______ _ __ _ 

ASSINATURA} RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 01/2020- Diária nº 056 

Luiz Carlos dos Santos, vereador da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 07/12/2020: 

ELEMENTO DA DESPESA-33.90.14.14.00.00- DIÁRIAS NO PAÍS 
j NOME: ! Luiz Carlos dos Santos 

IR.G. . 
. 13.327.394-5 11 

CARGO 1-------V.;;.;e.;.;.r.;.;.e_ad;;..o.;;.r _____ ~ FUNÇÃO 
Vide Caro 

REMUNERAÇÃO 1 1 LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 

1 R$ 3.313,74 1 : Brasilia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 1 07/12/2020 DATA 1 12/12/2020 
HORA 1 23:30 P.M. HORA l 20:00 P.M. 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Participação na XIX Marcha dos vereadores e Vereadoras em Brasilia-DF. 

. 

, ! VALOR DE DIARIA RECEBIDA 2.429,68 I 
! DIFERENÇA A RECEBER OU A REPOR 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para 
seu arqu·;vamento. Bastos, 17/12/2020. 

IR$ 

Presidente da Câmara 

0,001 

~ode 
nº 056 
tos. 



HO ME NOT ICIAS QU EM SOMOS MARCHA VKREAIJORES CERTI IJÓisS EVENT OS FOTOS S ERV IÇOS TRO FÉ U DESTAQ UE 

PALESTRAS Ol'!S!ÁO UVB BE NEFÍCIOS SE!>ES FALE CO'.'<OSCO AO VIVO/ UVB TV FILIE-SE UVB CAUSA ANIMAL 

NOTÍCIAS 

PROGRAMAÇAO: 

Oi."l 09/'l 2 - QuíJrtn - Fc ir~ 

Dia ·10112 - Qulniri - Pe!1 

03/;i/2020 - r~ARCHA 2;),~ - r/iOBILiZAÇÂO i;Ao É OiillSSÃO 

Confira a programação da XIX 
Marcha dos Vereadores e 
Vereadoras de 08 a 11 de 
dezembro 
- 24111/2020 

Acompanhe a baixo a 
programação da XIX Marcha dos 
Vereadores e Vereadoras de 08 
a 11 de dezembro que será 
r~alizada em Brasíha/DF, no 
Opera Hall 

15h.JIJ - C,'.)m1; ·•t:Lic o~ p;óxaric:; ~·incr,? A Ncur.:ic1, .. n.,..,J Politrc.:-, como fo.rr::1 1nt~ 110 ç::uneJamc2nto pr.•:;~c:j e do m:Jndato- .fc;,ir.mc 

Bensk-::;h,t~ui • Crunpo fü1rn!RS 

Di.!! 11!'12-S1;xta-Fcirn 

10h - Enci:::nam:-nlo 

~Proyr;:,m;:i<;iJo ~ujcita a mudanc.Jo sem aviso pn .. ·vio 

LOCAL. Op.:r.\ !i;,ll 



SI \TN-Trechu 2~ Projeto Orl.n 3,-Bra;:;!ha/OF 

tNVESTll..1ENTO: 

í1$ 600,00 pc,r partlcip~ntc-

fNSCRiÇÓf::S: 

1...,-,---______ l 
Share This~ 

« Artigo Anterior 

Vereadores negros são 6% do total de 
eleitos; brancos são 53% 

Próximo Artigo » 
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RESOLUCÃO Nº. 02/2020 
De 17 de novembro de 2020. 

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

FAÇO SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL APROVOU E EU 
PROM"üLGO A SEGUINTE RESOLUÇÃO 

Constitui Comissão de Representação tl2 Câmara 
l\iunicipal de Bastos, visando participar da XIX l\íARCHA DOS 
VEREADORES E VEREADORAS, tendo como tema principal 6"Um novo tempo 
e as novas ações do Poder Legislativo", a realizar-se no período de 08 a 11 de 
dezembro de 2020~ em Brasília - DF. 

Art. 1 º - Fica constituída uma Comissão de Representação da 
Câmara Municipal de Bastos, destinada a participar da XIX MARCHA DO§ 
VEREADORES E VEREADORA.S, tendo como tema principal "Um novo tempo 
e as novas ações do Poder Legislativo", a realizar-se no período de 08 a 11 de 
dezembrn de 2020, em Brasília - DF. 

Parágrafo Único - A nomeação dos componentes da Comissão 
ora instituída será feita pelo Presidente da Câmara, nos termos do disposto no § 4° do 
art. 70 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Bastos. 

Art. 2º - A Comissão proposta no artigo anterior será composta 
de até 04 (quatro) membros, com prazo de funcionamento de 20 (vinte) dias, a contar 
do ato de nomeação de seus integran .s_,_,,,,,.....::;:----.., 

A rá em vigor na data de sua 
publicação, revogad . as 1s s em . 

/ / 1 

( '. 
\ \ aM . os, 

·=~-~a~~20. 

----,,.---- "d 
'---- --· 1 _ente- --

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio sob o nº. 02/2020, 
publicada e afixada no lccal público de costu.'Ile na data supra. 

J /) t(.,. ~,,,,,.,-
Terezinha Elisa T e Carvalho 
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PORTARIA Nº. 035/2020 
De O 1 de dezembro de 2020. 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara 
Municipal de Bastos, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 

I - Nomear uma Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, composta pelos vereadores Claudemir José dos Santos, 
Rogério Fernandes e Luiz Carlos dos Santos, sob a Presidência do primeiro, para 
representarem a Câmara Municipal, nos termos da Resolução nº. 02/2020, de 
17/11/2020, na XIX Marcha dos Vereadores e Vereadoras, a realizar-se no período 
de 08 a 11 de dezembro de 2020, em Brasília/DF; o Presidente desta Comissão 
também será responsável em recolher material sobre o referido evento para o arquivo 
desta Casa de Leis. 

Il - A representação proposta nesta Portaria terá o prazo de 
20 (vinte) dias, a contar do ato de sua formalização. 

REGISTRE-SE / ' IQUE-SE ) CTJMPRA-SE 

/ 
I l 

\r r\ I 
{ Câmara M ipal Ide Bas ~s, 
l \ l~ \ 
· Em 01 de de1embr0 fe 2 20. 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio, sob o nº. 
035/2020, publicada e afixada no local público de costume na data supra. prl/..i; 

Terezinha Er eles de Carvalho 
Secretária Legislativa de Administração 



Mesa Diretorn: 2.019/2021) 

C!:mdmrir Jw..S dm S:l!ll!s 
Presi~:e 

Jt!!wi Caell!oc!:Assis 
Vkc•~idente 

E..'1:r G',=ri G:.ilin 
l'Smetirio 

Luiz Carlos <bs 5.mns 
2' SecretJ..tjo 

ArlmltoDi:,sdol'rado 
Vereador 

FJ:3!lcisco P. B. Ferreira da Silva 
Vereildor 

JoSl!ÍN!l!ll:S 
Voreruior 

Kleber lopes de Sousa 
Verecdor 

Pe!rocinic Mon!ciro Filho 
Verearlor 

Rllgézfo Femantles 
Vereaàor 

Yutcia<Kimm 
Ver~àor 

Ruo Presidente Vargos, 488 -Centro -Fone: ( 14) 3478-1601 / 34 7 8-2 777 / 34 7 8-409 9 · CEP: 17 69 0-000 · BASTOS· SP 
http : //www. como ro bastos. so .aov. br - e-me i 1: ca maraba stos@ca ma rebastes .sp. gov. br 

RELATÓRIO DE VI..4.GEM 

De conformidade com a Resolução nº 02/2020, ficou 

nomeada, por meio da Por..aria nº 035/2020, a Comissão de Representação da Câmara 
Municipal- de Bastos, visando a participação na XIX Marcha de Vereadores e 
Vereadoras, ora realizado no período de 08 a 11 de dezembro de 2020, na cidade de 

Brasília - DF, composta pelos vereadores Rogério Fernandes, Luiz Carlos dos Santos e 
Claudemir José dos Santos. 

Diãnte dõ exposto, em clirtlptitheíitó aõ Attigo 73 dã 

Resolução nº 02/91- Regimento Interno da Câmara Municipai de Bastos, estamos 

apresentando o Relatório das Atividades ora desenvolvidas na XIX Marcha de 

Vereadores e Vereadoras, realizada no período de 08 a 11 de dezembro de 2020, na 

cidade de Brasília - DF, que teve como terna principal UM NOVO TEMPO E AS 
NOVAS AÇÕES DO PODER LEGISLATIVO, e dentre desse contexto foram 
ministradas palestras com os seguintes ternas: Atualidades, análise dos projetos em 
tramitação no Congresso Nacional que impactam na vida dos municípios e sociedade; o 
Brasil pós eleições 2020 e seus reflexos, participação da mulher na vida política e nas 
esferas de póder; construção da cidadania; o Legislativo 2021-2024 e os seus desafios. 

Saímos de Bastos no dia 07 de dezembro de 2020 às 23 :30 
horas com destino à cidade de Brasília, visando participar da XIX Marcha dos 
Vereadores e Vereadores, chegando ao destino às 11 :00 horas no dia 08 de dezembro. 

Chegando em Brasília, fomos almoçar. Em seguida fomos 
até o local do evento - Ópera Hall - SHTN - localizado no Trecho 2 - Projeto Orla 3, 
visando fazer o credenciamento e buscar o material de apoio. 

No dia 09 de dezembro retomamos ao local do evento para 
participarmos das atividades alusivas ao evento, sendo que participamos: 

- Abertura Oficial 

A Mesa foi composta pelo Sr. Gilson Co.nzatti - Presidente da União dos Vereadores do 
· Brasil; pelo Sr. Asaf Sobrinho - Presidente da União dos Vereadores e Câmaras do 
Mar~ão; Sr. Maurício Beze~ Vereador da Câ:11ara Munici~al de Floria?º -: PI e 
Presidente da ASC~A; Sr. Paulo Alexandre Lopes - Presidente da Camara de 
Toritama- PE; Sr. José Arimatéía à Tânia Conceicão - Vereadores de Dias D'Avila -

/ \ ~ 

BA, Isaura Ferrei~ - Vereadora de Balsas - NlA e Sr. Mauro César - Vereador de 
F · - MG .'/ l _ orrmga - _ .. · / . _ ~ , _ . . 
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O Sr. Gilson Conzatti - Presidente da UVB, em seu pronunciamento agradeceu e 
parabenizou a todos os vereadores pela coragem em pa..rticipar do evento; ressaltou que 
a pa..rticipação e presença dos vereadores é legal e moral dentro da Constituição Federal. 

Também fizeram uso da palavra os demais integrantes da mesa de honra, dentre eles o 
§r. Mauro Cesar - Presidente d2 C.i!mara Municipal de Formig21 - MG, que 
ressaltou a importância do Poder Legislativo dentro da administração pública e da 
valorização de seus componentes, que trabalham arduamente para o desenvolvimento 
de seus municípios e para o bem-estar da população. 

Ressaltou a importância da realização da Marcha, ora promovida pela União dos 
Vereadores do Brasil no que diz respeito para o fortalecimento das Câ.maras Municipais 
no Brasil; e frisou que a União dos Vereadores do Brasil é uma instituição séria e que 
trabalha arduamente pelo Brasil e seus municípios. 

Após o encerramento, iniciaram as palestras, dentre elas: 

- Palestra: Oue país é esse? O Brasil pós eieicões 2020 e seus reflexos. tendo como 
palestrante o Deputado Federal Tadeu Filippelli - Presidente da Fundação Ulysses 
Guimarães. 

Discorreu sobre os momentos que o país está vivendo com a pandemia, que é diferente 
de todos os anos anteriores. Defendeu a participação dos parlamentares em cursos e 
eventos de capacitação. 

Parabenizou o Presidente da UVB pela realização da XIX Marcha de vereadores e 
vereadoras. 

- Palestra: Políticas Públicas pa:ra as mulhe!·es - A importância da participação da 
mulher nas Câmaras Municipais, Prefeituras e os seus desafio§, tendo como 
palestrante a Sra. Cristiane Britto - Secretária Nacional de Políticas para as Mulheres, 
do Ministério da Mulher, Família e dos Direitos Humanos 

Fez uma contextualização da situação da mulher desde a conquista do direito ao voto até 
o ingresso no meio político. 

Destacou a evolução que tem ocorrido em relação à igualdade de direitos e 
oportunidades entre homens e mulheres. 

· Abordou a importância da participação ~nas Câ.i-naras MUJ.-iicipais, Prefeituras 
e os seus desafios que encontram q~o pensam ~m se candidatar e até depois quando 
já estão eleiU1s, ressaltando _qu~ ~resença d~1

ulheres n? Poder Legislativo e no 
parlamento em getal, tem s1dó fundamental p · dar voz as demandas d.a pauta de 
mulheres, e essa presença 7{m sendo garantida a vés de leis, como a que instituiu o 
mínimo de 30% de ca..riqidaturas de mulheres nos partidos políticos. Lembrou ai.rida que 
em 2018 tive~ o~~~§f'vanços, dentre eles: - foi ~do que 30% dos recursos 

•• / - \,... ...✓/ •.,1/7 ✓··' ✓ 
"--~ l :::-/_/. / / 

----- I ,,,,..,. 
- L-/' 
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de cada partido vindos do Fundo Eleitoral deveriam ser destinados a campan.has de 
mulheres; - o TSE determinou que o tempo concedido pelos partidos às mulheres na 
propaganda seria de 30%. 

Relatou que ao incluir as mulheres de forma efetiva nas esferas de poder legislativo e 
executivo, conseguiram ofertar à sociedade a possibilidade real de const.rução de 
políticas públicas mais representativas, corrigindo assim, os fatores históricos que 
suscitaram a ideia de que a política não é um ambiente para mullier. 

Frisou que a partir da representação feminina na política houve avanços na legislação, 
como a garantia dos direitos das mufüeres e a promoção do combate à violência, citando 
o exemplo da Lei Maria da Penha. 

- Intervalo para almoço 

- Palestra: As acões de proteção e defesa da cansa animal nos mnmc1µ10s 
Lancamento da UVB A....nimal, tendo como coordenador o Sr. Carlos Eduardo Barbosa 
- Vereador da Câmara Municipal de Praia Grande. 

Explicou que a UVB Ariimal terá o objetivo de que os vereadores possam construir um 
grupo de estudos da causa animal, onde irão debater projetos sobre a importância de 
combater maus tratos aos animais, reforçar o papei de cada órgão nos casos de resgate, 
criação de políticas públicas que garantam o bem-estar animal e elaborar propostas de 
ações que possam ser desenvolvidas pelo poder público para reduzir o número de 
ani..mais abandonados. 

Depois de sua explanação, foi realizada o Lançamento da UVB .A..rui.!lal. Nesta 
oportunidade foram nomeados a Sra. Juliana Prudêncio - Vereadora da Câmara 
Municipal de Três Corações - MG como Presidente da UVB Animal e o Sr. Carlos 
Eduardo Barbosa - Vereador da Câmara Municipal de Praia Grande - SP como 
Presidente Adjunto. 

- Palestra: Mudancas Tecnológica§ e a Inovacão, tendo como palestrante a Sra. Alzira 
Femai1da - Líder do Encontro Nacional do Grupo INTERLEGIS de Tecnologia 

Enfatizou aos parlamentares presentes a importância da tecnologia que tem sido muito 
subutilizada nas Câmaras Municipais, principalmente em municípios pequenos, porque 
ainda há o receio de se adequar à tecnologia; ou seja, muitos presidentes d.as Câmaras e 
vereadores deixam de utilizar os benefícios que a tecnologia pode trazer à Câmara, aos 
municípios, para o próprio pariamentar e a sociedade em geral por medo dos custos, das 

· mudanças dentro de uma Câmara Municipal, e esse me~-~ue as Câmaras e os 
Municípios desenvolvam. Citou um exemplo bem cífico que aconteceu em 2020 
pois devido a pandemia os vereadores são obri os a transmitir aj sessões camai'.árias 
por vídeo conferência, sendo uma mudança t nológica e de cultu !a.. 

Des~e~~u aos _Parti~ipantes que é possív1I levar a tecnologia e d des~~i.rnento aos 
mun1cip10s, seJa,ekâe'grande porte ou pequeno. I . / ) 

,/ ~ / / , 
• . '<'.,; / 
. .l d --~ 

1 ' - ~ (L./ .,,..,. 
G J ~.,,,. 
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Apresentou o trabalho do INTERLEGIS E GITEC, que é, o INTERLEGIS DE 
TECNOLOGIA, qu~ é composto de pessoas que apoiam as Câmaras Municipais, através 
desse desenvolvimento tecnológico. 

- Palestra: Estratégias para divulgação em :final de mandato nas :redes sociais, tendo 
como palestrante a Sra. Camila Pimentel - Jornalista 

Apresentou aos participantes da Marcha sobre as estratégias para divulgação em final de 
mandato nas redes sociais e fez o lançamento do E-book "A política por um novo 
ângulo" 

Explicou que o e-book tem a finalidade de mostrar a verdadeira essência da política 
brasileira e que traz significados jamais mencionados nas discussões políticas do país, 
como também traz informações sobre a verdade poiitica e o que, de fato, é importante 
para realizar um mandato. 

Dia 10 de dezembro de 2020 

- Palestra: O encerramento e a transicão de Mandato no Legislativo l\'lunºcipai, 
tendo como palestr&"1te o Dr. Danilo Falcão - Advogado 

Interagiu com os vereadores presentes sobre o encerramento e transição de mandato no 
Poder Legislativo, buscando o empoderamento do Poder Legislativo e fortalecimento 
das ações próprias do Poder Legislativo e que precisa.rn ser enxergadas pelos vereadores 
do Brasil. 

Frisou a importância do Poder Legislativo se debruçar sobre as peças orçamentárias, 
especialmente sobre a lei orçamentária anual para melhor confeccionar a lei 
orçamentária anual e que reflita a realidade dos municípios, tendo em vista que via de 
regra o Poder Executivo elabora peças orçamentárias em desacordo e em descompasse 
com a realidade de seus municípios. 

Finalizou convocando os vereadores para se fortalecer cada dia mais e buscar união e 
força política, administrativa e financeira. 

- Pale§tra: A Câmara Municipal, o Planejamento Estratégico e Govermmça 
Municipal, tendo como palestrante o Professor Paulo Alves 

· Falou sobre os mecanismos de Govemança, ~~m o Artigo 5° do Decreto 
9.203/2017, os objetivos e a importância <l;.-,-Bovemança Pú~lica. . 

. // ' 

Explicou sobre a gestão pública ponto jor ponto: planejar, i xecutar, agir e c~olar. 
/ ! / \ 

- Interva~~~ara almoço·· \ i ,,/ jl, ~··/·_.,. 
,~ e~, -

"---·-·---~ ..---, 
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- Palestra: Comunicacão e seus desafios, tendo como palestrante o Sr. Adriano 
Mazzarino - jornalista da cidade de Encantado - RS. 

Debateu com os parlamentares presentes o tema Comunicação e seus desafios. Enfatizou 
as muitas formas de ser visível nas redes sociais e fora dela. 

Através de slides, mostrou em fotos e vídeos de fatos da política brasileira, 
exemplificando as posturas dos legisladores na realidade das suas comunidades com os 
seguintes temas: uso da tribuna, postura, fotografia, discurso, marca, poder de imagem., 
comportamento. Apresentou os referidos temas com muita participação da plateia com 
uma pitada de humor na reflexão dos temas abordados. 

Convocou os participantes para participarem do momento lJNIVERSO FEMINlNO. 

- Palestra: Como serão os próximos anos? A neurociência política como ferramenta 
no planeiamento pessoa! e do mandato, tendo como palestrante a Dra. Jeanine 
Benkenstein, da cidade de Campo Bom - RS 

Falou sobre a importância da neurociência política, ressaltando que o marketing, o 
direito, a economia e a política faz uso de conhecimentos em neurociência para otimizar 
a tomada de decisões. 

Explicou corno a neurociência afota o comportamento humano, as consequências da 
integração de diferentes ciências. 

Explanou que a neuro política é uma área de pesquisa que incorpora métodos neuro 
científicos de análise sobre o funciona..mento do cérebro, a cognição e comportamento 
com o intuito de explicar e/ou influenciar fenômenos políticos. 

Em suas colocações, afirmou o poder da ciência biológica do cérebro para promover a 
alta performance política e eleitoral. 

- Palestra: A política nacional do idoso passa pela criacão dos Conselho§ e Fundo 
do Idoso nos municípios, tendo como palestrante o Sr. Antônio Fernandes Costa -
Secretário Nacional do Idoso 

Abordou sobre a nova legislação e direitos para os idosos. 

Explicou a respeito da atuação do Fundo Municipal do 
Estadual e Municipal. 

· ~ dos Conselhos Federal, 

Explanou sobre as formas que a sociedade s poderes públicos odem ajudar a respeito 
dos direitos dos idosos. ,, · 

I .• ~.,... 
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- Sessão de Home.R!agens 
A tf\TB homenageou personaiidades nas seguintes categorias: 
Medalha Top Legislativo 
Medalha Mulher Destaque Brasil 
Troféu Personalidade Nacional 

Rncerra.ndo as atividades do dia, retornai.11os para o hotel. 

Dia llt:i.2· 

Encerramento com a Sessão Solene 

Após o encerramento da Marcha, fomos aln1oçar e em 
seguida fomos a Câmara dos Deputados, ocasião em que o vereador Luiz Carlos dos 
Saritos protocolou o Ofício nº 310/2020 no Gabinete do Deputado Federal Enrico 
Misasi, referente ao encaminhamento do Requerimento nº 134/2020, em que solicitou 
ao nobre Parlamentar que envide esforços junto ao Governo Federal ou que viabilize a 
apresentação de uma Emenda Parlan1entar, visando a liberação de recursos fina.riceiros 
no valor de R$ 350.000,00 ao Município de Bastos, a serem destinados em investimentos 
em infraestrutura no Centro de Treinamento Osório José dos Santos - Jardim Esplanada. 

Finalizand s atividades do dia, r tomamos ao hotel. 

Brasília no período 1i • 

horas. 
( 

bro de 2020 - sábado, saímos de 

1 
mo a icípio de Ba§tos, chegando às 20:00 

, I , / 
\ // _11 1· . I .· 
\ / / ' 

Bas~ 17 <li dezembi-d gé' 2020. 
' ' / // / 

_I / ! ~ F • • ,J, /,/ 



CE, <J('TIP I CJl <DO 

A União dos Vereadores do Brasil - UVB , usando das prerrogativas 

estatutárias, confere o presente certificado a LUIZ CARLOS DOS SANTOS 

do Município de BASTOS , Estado do SP pela participação 

XIX MARCHA DOS VEREADORES 2020 DE 08 A 11 DEZEMBRO. BRASÍLIA-DF 

J.\~ 
Gilson Conzatti 

Presidente da UVB 

BRASÍLIA • DF , 11 de dezembro de 2020. 
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Estruturas d e Estado d issociadas da rea lidade/ 
p esadas1 caras,, lentas e burocráticas não 

coadunam com os objetivos a q ue se p ropõem,, 
nem com os resultados q ue deías se esperam. (. .. 1 

A .F-CJVERNANÇA PÚBLICA serve exatamente pare 
isso: aumen ar e preservar o valor que o Es ado 

en rega aos e o mantêm . 

Não há nada tão inútil quanto 
fazer com efíc-~êncía o que 

não deveria ser feito ~ 
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Ofício nº. 310/2020 
Bastos, 08 de dezembro de 2020. 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido na :requerimento nº. B4/Z020, de 
autoria do nobre vereador Luiz Carlos dos Santos, aprovada por unanimidade de votos 
na 2íª Sessão Ordinária, reaiizada no dia 07 de dezembro de 2020, cópia em anexo, 
vimos através do presente s01icitai1do-1he que envide esforcos junto ao Governo 
Federal ou que viabilize a apresentacão de uma emenda parlamentar. visai,do a 
libei-acão de recursos financeiros no valor de R$ 350.000.00, a serem destinados à 
investimentos em infraestrutura do Centro de Treinamento Osório José dos Santos -
Jardim Esulanada. na cidade de Bastos/SP. 

Excelentíssimo Senhor 
Eüdco Misasi 
Deputado Federal 
RR.\SÍLl..\ - DF 

) 

,\ 

(\ 
1 


